
          ～富田っ子 みんな ダイヤモンド（かがやく） 

 富田っ子だより    第１４号   

 

◇子どもたちがんばっています 
２学期がはじまり、３週目に入りました。学校での生活リズムももどり、子どもたちは 

勉強、運動に頑張っています。 
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◇避難訓練を行いました 
９月５日、火災発生の想定で避難訓練を行いました。災害はいつおこるかわかりせん。 
「自分の命を守る！」「大切な人の命も守る」そのため避難訓練です。今回も「おはしも」

の約束を守り、真剣に訓練を行うことができました。 
私からは「火災発生の想定です。①危険な場所からすばやく遠ざかること、②熱い煙を吸

わないようにハンカチ等で鼻や口を覆うことが大事であること」を中心に話をしました。 
 おはしもの約束！ 
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全体の講評や振り返りは、熱中症予防のため、運動場ではなく、放送（教室）で行いました。 

 

 

◇地域連携の防災学習を行いました  
 

  

 

 

 

 

 

 

                                                                       
                                 

９月８日、富田分団、サルビア分団、自主防災隊の皆さんにお越しいただき防災学習に取
り組みました。（１、３、５年生）特に５年生は全員が放水体験させていただきました。 
子どもたちの防災意識の向上にと、地域の方々に全面バックアップしていただいています。 

富田小学校 学校通信 
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・学校全体も落ち着いており、また全国学力学習状況長調も概ねよい結果がでているとのこと、安心した。 

 

・防犯協会（青パト巡回）の方から、富田小学校の登校はきちんと一列に並んでおり、よい模範だと聞いた。 

このまま続けてほしい。ただ交通量が多いある交差点で、夏休み中に飛び出した子どもがおり、あぶなく事故 

になりそうだったとも聞いた。継続して、学校と保護者が交通安全の指導をしてほしい。 

 

・夏休みの自由研究は子どもならではの発想にあふれていた。思わず見入ってしまう作品が多かった。 

家族と作品づくりに取り組んだもの、子ども自身の力で作り上げたもの、それぞれ一生懸命取り組んでいる様子 

が見られてよかった。 

 

・防災教室も、地域との関わりの中で例年実施しており、よい取り組みだ。なお 9月 24日の地区総合体育祭を 

4年ぶりに開催予定（会場：富田小）を開催予定。多くの子どもたちが参加してほしい。 

◇第 3回コミュニティスクール運営協議会 
防災教室、夏休み作品展を含めて、学校の様子を参観していただきました。 
また全国学力学習状況調査の結果などとともに、２学期の主な学校行事について説明いた

しました。 
＜主な感想・意見＞ 

 

 

 

 

 

 

 

◇保護者の皆様の経済的負担を軽減する取組  

入学時の学用品を中心に「教育活動の中で保護者に負担していただいている物品購入費 

（経済的な負担）の軽減をはかれないか」毎年見直しをすすめています。 

 これまでも、教材数の精選（一例：算数セットのばら売り）や一般的な販売価格より安価

になるよう教材業者さんとも話をしております。 

今年もコミュニティスクール運営委員やＰＴＡ本部役員の方々にもご意見を伺ってまいり

ますが、保護者の皆様からも改善案があれば、各担任を通じてよろしくお願いいたします。 

なお学校斡旋物品（裁縫セット、習字セットなど)に関しても、「量販店等での購入も可能」

ですので、あらためてご連絡申し上げます。 

   

 

 

 

 

 

 

またＰＴＡ活動として、体操服等のリサイクル活動を 

継続していただいております。ありがとうございます。 

（例）体操服    ・学校指定店はございません。どこで購入されてもかまいません 

          ・安全面等を考慮して、体操服名札は廃止しました。 

半袖トレシャツ・紺色ハーフパンツ（長袖トレシャツ）     

              

素材、機能面は現状以上で、価格が低くなりうるものがあれば、商品名や改善案を教えてください。 

 

 


